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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     05.09.2007 
Ortsteilvertretung Innenstadt 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Innenstadt am 05 . September 2007 , 
Senatssaal  

 
 
Öffentlicher Teil  
 
Beginn:  18:30 Uhr 
Ende:     20:01 Uhr 
 
 
 Anwesend 
 

Herr  Böker  
Herr  Heiden (bis einschließlich TOP 5.1.) 
Herr  Tomfort  
Herr Rechtsanwalt Wähner  
Frau  Weidemann  
Herr  Zimmermann  

 
 Entschuldigt 
 

Herr  Scholz  
Herr  Storck  
Herr  Wiggers  
Herr  Petschaelis  

 
 Verwaltung 
 

Frau Schmidt  
 
 Gäste 
 

Herr Haubold 
Herr Zenichowski 

  
 
Tagesordnung  
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 
 

 

 2. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 
 

 

 3. Abstimmung der Tagesordnung 
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 4. Beschlusskontrolle 
 

 
 

 

 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 
 

 
 

 

 5.1. 1. Ergänzung und 1. Änderung des B.-Plan Nr. 12  - Am 
Rosental 
Ergänzungs- und Änderungsbeschluss 
 

04/721 
 

 

 5.2. Aufhebung des Beschlusses über den Beginn vorberei-
tender Untersuchungen zur Erweiterung des Sanierungs-
gebietes Innenstadt/ Fleischervorstadt 
 

04/704 
 

 

 5.3. Übertragung der Fußball-EM 2008 in der Universitäts- und 
Hansestadt Greifswald 
 

04/741 
 

 

 6. Informationen der Verwaltung 
 

 
 

 

 7. Informationen der Vorsitzenden 
 

 
 

 

 7.1. Terminliche Festlegung der Radrundfahrt durch die OTV-
Mitglieder 
- Feststellung der baulichen Missstände und Kunst in der 
Knopfstraße 
 

 
 

 

 8. Sonstiges 
 

 
 

 

 8.1. Entwicklung des Stadthafens 
 

 
 

 

 9. Bestätigung des Protokolls vom 13.06.2007 
 

 
 

 

 10. Schluss der Sitzung 
 

 
 

 

 
 
Zu TOP: 1.  Sitzungseröffnung  

 
 18:30 Uhr 

 
  
Zu TOP: 2.  Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner  

 
 a) Herr Zenichowski bringt seine Verärgerung darüber zum Aus-

druck, dass der von ihm entworfene Greifenbrunnen in der frisch 
sanierten Knopfstraße nicht aufgestellt werden konnte und dass 
die Knopfstraße nach der Sanierung einen sehr unfreundlichen 
Eindruck mache.  
Herr Tomfort bemerkt, dass die OTV schon länger um eine Ver-
besserung des Entwurfes und eine Einbeziehung der Bürger in 
die Planung bemüht gewesen sei, aber am Widerstand seitens 
der Verwaltung gescheitert sei. 
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b) Der Betreiber der Pension „Das Sofa“, Herr Aydien, bittet um 
Freigabe der Brüggstraße als Parkraum für seine Gäste und regt 
an, die Mühlenstraße als Durchfahrtsstraße zur Friedrich-Löffler-
Straße zu öffnen. – Die OTV gibt die Anregung weiter. 

c) Herr Dr. Albrecht, Direktor des Jahngymnasiums, regt an, die 
Fahrbahnmarkierungen in der Goethestraße zwischen Einmün-
dung Stephanistraße und Kreuzung Fleischerstraße so zu verän-
dern, dass die Radfahrer nicht auf den Bürgersteig ausweichen 
müssen. – Die OTV gibt die Anregung weiter. 

 
  
Zu TOP: 3.  Abstimmung der Tagesordnung  

 
 6/0/0 Zustimmung 

 
  
Zu TOP: 4.  Beschlusskontrolle  

 
 Die Vorsitzende verliest die Antwort der Verwaltung auf die kleine An-

frage der Partei LINKE zum Ausbau der Grimmer Straße. 
 

  
Zu TOP: 5.  Diskussion von Beschlussvorlagen  
  
  
Zu TOP: 
5.1. 

1. Ergänzung und 1. Änderung des B.-Plan Nr. 12  - Am Rosental 
Ergänzungs- und Änderungsbeschluss  
 

 6/0/0 
mit Zusatz: Bestehende Grünfläche soll weitestgehend erhalten bleiben. 
 

  
Zu TOP: 
5.2. 

Aufhebung des Beschlusses über den Beginn vorbereit ender Un-
tersuchungen zur Erweiterung des Sanierungsgebietes  Innenstadt/ 
Fleischervorstadt  
 

 5/0/0 
 

  
Zu TOP: 
5.3. 

Übertragung der Fußball-EM 2008 in der Universitäts - und Hanse-
stadt Greifswald  
 

 5/0/0 
 

  
Zu TOP: 6.  Informationen der Verwaltung  

 
 keine Informationen 

 



Niederschrift (öffentlicher Teil) 
 

9595.11898; Seite - 4 - 
 

  
Zu TOP: 7.  Informationen der Vorsitzenden  

 
 a) Die nächste OTV-Sitzung findet am 17.10.2007 in den Räumen 

des Pommerschen Künstlerbundes, Knopfstraße 1 statt. 
b) Die Vorsitzende und Herr Tomfort werden sich am 18.09.2007 mit 

dem neuen Manager der Dompassage, Herrn Müller, zu einem 
Gespräch treffen. 

c) Die Vorsitzende informiert über die Antwort der Verwaltung auf 
die Anregung, in der Löffler-Straße Bustaschen und Stellplätze 
für PKW einzurichten: Derartige Umgestaltungen seien nicht ge-
plant, da in der Löffler-Straße ein Radweg abmarkiert werden 
soll. 

 
  
Zu TOP: 
7.1. 

Terminliche Festlegung der Radrundfahrt durch die O TV-Mitglieder 
- Feststellung der baulichen Missstände und Kunst i n der Knopf-
straße  
 

 Am 26.09.2007 wird die OTV eine Begehung der Knopfstraße durchfüh-
ren; die Radrundfahrt zur Besichtigung der „Ärgernisse am Bau“ wird auf 
das Frühjahr verschoben. 
 

  
Zu TOP: 8.  Sonstiges  

 
 a) Herr Tomfort berichtet aus dem Revitalisierungsausschuss: Für 

den Umbau des Schuhhagen stehen jetzt die Fördergelder bereit. 
Da die Hauseigentümer an den Kosten beteiligt werden sollen, 
wird der OB zu einer Informationsveranstaltung einladen, hier 
sollte auch die OTV mit vertreten sein (5 Mitglieder). 

b) Herr Tomfort stellt den Antrag, die neuen Dezernenten zur Janu-
ar-Sitzung einzuladen. 5/0/0 

c) Herr Tomfort fordert bis zur übernächsten Sitzung eine Informati-
on der Verwaltung zum Sachstand der Planungen für die Bebel-
schule/Haus II des Jahngymnasiums. 

 
  
Zu TOP: 
8.1. 

Entwicklung des Stadthafens  
 

 Die Information kann heute nicht erfolgen, Herr Hauck wird jedoch je-
dem Mitglied der OTV ein Informationsschreiben zusenden. Herr Wäh-
ner teilt in diesem Zusammenhang mit, dass der Bauausschuss sich um 
den Fortgang der Planung zum B-Plan 55 (Hafenstraße) kümmert. 
 

  
Zu TOP: 9.  Bestätigung des Protokolls vom 13.06.2007  

 
 4/0/1 
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Zu TOP: 
10. 

Schluss der Sitzung  
 

 20:01 Uhr 
 

  
 
 
 

    gez. Christoph Justus Böker 
Vorsitzende der Ortsteilvertretung   Protokollant 


